

# PlantaDoce.

Empresa

## Integra Therapeutics abre su capital a Columbus y capta 1,5 millones de euros

Con esta entrada de capital, la biotecnológica española enfocada a la creación de herramientas de escritura de genes cierra su ronda *seed*. En diciembre, la compañía captó 4,5 millones de euros provenientes de AdBio Partners, Invivo Capital y Takeda Venture.

J.Vera  
30 mar 2022 - 05:00



Integra Therapeutics capta más capital. La biotecnológica española enfocada a la creación de herramientas de escritura de genes ha cerrado una **ronda de inversión de 1,5 millones de euros con el apoyo de la gestora de capital riesgo Columbus Venture Partners**, según han confirmado fuentes de la compañía.

Este capital se suma a los 4,5 millones de euros que Integra Therapeutics levantó en diciembre del pasado año de la mano de los fondos **AdBio Partners, Invivo Capital y Takeda Venture**, cerrando su ronda *seed*.

La inversión de Columbus VP se ha realizado a través de su tercer fondo, Columbus Life Science Fund III FCR, puesto en marcha en 2021 con un presupuesto total de

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/integra-therapeutics-abre-su-capital-a-columbus-y-capta-15-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

120 millones de euros. Tras la operación, **Damià Tormo**, socio director de Columbus VP, se incorporará a la junta directiva de Integra Therapeutics.

## **Integra Therapeutics destinará los fondos al desarrollo del prototipo de la plataforma FiCAT y la validación preclínica**

Los nuevos recursos se destinarán a apoyar el desarrollo del prototipo de la plataforma FiCAT y la validación preclínica con modelos *in vivo* y *ex vivo*. Esta plataforma se basa en la tecnología de escritura de genes y pretende solucionar las limitaciones técnicas actuales en terapias génicas.

La empresa catalana también ha captado capital suficiente para gestionar la cartera de patentes entre 2022 y 2023. Posteriormente, la compañía prevé abrir **una ronda serie A para iniciar la aprobación regulatoria y realizar los ensayos clínicos con pacientes.**

“Esperamos trabajar juntamente con el propósito de conseguir terapias génicas más eficientes y seguras para los pacientes lo antes posible”, explica Avencia Sánchez-

Mejías, cofundadora y consejera delegada de Integra Therapeutics. “Pensamos que Integra Therapeutics está llamada a ser una de las biotecnológicas de referencia mundial en escritura genética en los próximos años”, añade Tormo.

## **La compañía, con sede en Barcelona, se fundó en 2020 por los investigadores Marc Güell y Avencia Sánchez-Mejías**

En febrero de 2021, Integra Therapeutics incorporó al profesor George Church, pionero en la edición del genoma humano, en el consejo científico asesor de la empresa. Church es un científico experto en la lectura y escritura del ADN. Desarrolló el primer método de secuenciación genómica directa, ayudó a iniciar el Proyecto Genoma Humano en 1984 y el Proyecto Genoma Personal en 2005. La compañía, con sede en Barcelona, se fundó en 2020 por los investigadores Marc Güell y Avencia Sánchez-Mejías, procedentes de la Universitat Pompeu Fabra (UPF). Actualmente **, la empresa cuenta con siete trabajadores**

---

# PlantaDoce.

---

| .